



# 潮馬蚤

1880年 ~ 2022年  
石別小学校 開校142年

しおさい 第13号

<教育目標>~考える子(知)・思いやりのある子(徳)・たくましい子(体)

## 卒業・修了おめでとうございます！未来につながる次の一歩を！

校長 山本 公作

3月17日(金)、晴天の中、石別小の中心として活躍した中村咲来さんと根本星南さんが、在校生やご家族、ご来賓の皆様祝福され、希望を胸に卒業しました。

咲来さんと星南さんは、今年1年、最高学年として常に明るく前向きに取り組み、リーダーとして、いつも下級生に優しく接していました。そのため、2人はみんなから慕われ、頼りにされていました。どの活動でもまとまり、みんな仲良く、伸び伸びとした活動につながりました。常に先頭に立って頑張っていたため、つらいこともあったかと思えます。でも、決してくじけず、最後までしっかりやり抜きました。中学校でも明るく前向きに学校生活を送ってくれると信じています。お別れは寂しいのですが、2人とも石別中学校に進学します。小中が合同で行う運動会や文化祭などで、再び協力し合えるのが楽しみです。

本日24日(金)には、在校生5人が各学年の課程を修了しました。5人は、卒業式の前日16日(木)には、掃除や飾り付けなど、会場や控室、廊下等の準備作業を丁寧に言い、卒業式が終わった後の20日(月)にも、前日準備で行った飾り付けなどの後片付けをてきぱき行っていました。仲良しだった6年生、お世話になった6年生のために、当たり前のように行動する姿が、“いっこ”の素敵さであり、伝統なのだと思います。残念ながら次年度も新入生はおりませんが、学年が一つ上がる“いっこ”の今以上に活躍する姿が期待できます。

新年度は、土曜授業の6回全てでオープンスクールを実施し、北斗市特認校としての本校の魅力、北斗市の児童や園児及びその保護者の皆様へアピールしてまいります。地域の特色を生かした「ふるさと学習」を行い、この素敵な石別小の、未来につながる次の一歩にしたいと考えております。

結びになりますが、本年度もコロナ禍により多くの制限がありましたが、子供たちが生き生きと学ぶことができたのも、保護者や地域の皆様のご理解とご協力があったからこそ、深く感謝申し上げます。国や道の通知により4月からの制限はかなり緩和されます。令和5年度の本校の教育活動への一層のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

### 4月 行事予定

- |                                 |                                       |
|---------------------------------|---------------------------------------|
| 6日(木) 着任式・始業式<br>春の交通安全運動~10日まで | 14日(金) 授業参観・懇談・PTA総会                  |
| 7日(金) 集団下校訓練、清掃班会議              | 17日(月) 家庭訪問(18日・20日)                  |
| 10日(月) 二計測・視力聴力検査<br>3時間授業・給食なし | 18日(火) 全校朝会(任命式)<br>全国学力学習状況調査(国語・算数) |
| 11日(火) 開校記念日                    | 22日(土) 土曜授業(ふるさと学習:サケ放流)              |
| 13日(木) 委員会                      | 27日(木) 眼科検診13:30-・委員会                 |

## お別れの言葉 — お世話になりました —



校長 山本 公作（七飯町立藤城小学校へ）

短い間でしたが、とても密度の濃い、充実した日々を過ごすことができました。日常の教育活動や、運動会、文化祭、サケ稚魚放流、焼き芋作り体験、防災訓練、ひのき屋ミニライブ、トラピスト通り並木道ライトアップ、七飯養護学校おしま学園分校との交流学习などの行事、全てが感動的な思い出です。児童、保護者の皆様、地域の皆様のご支援があってこそと、心より感謝しております。これからも、子供たちの「未来につながる自分創り」をいつも応援しています。1年間ありがとうございました。



教頭 中村 啓子（北斗市立谷川小学校へ）

石別小学校で過ごした2年間は、ゆったりとした時の流れの中で地域・保護者と共に子供たち一人一人と向き合うことができました。心優しく穏やかな子供たちに囲まれとても幸せでした。保護者や地域の方々も温かく、いつも声をかけてくださいました。今日まで支えていただいた全ての方に感謝の気持ちで一杯です。ありがとうございました。同じ北斗市内におりますので、またお会いできると思います。見かけたらぜひ声をかけてください。私からも声をかけます。



養護教諭 丹羽 七海（函館市立桔梗小学校へ）

1年間という短い間でしたが、大変お世話になりました。未熟者のため、至らない部分も多々あったかと思いますが、皆様に温かく見守っていただき、1年を終えることができました。また、感染症対策をはじめ、さまざまご協力いただきありがとうございました。素直で優しい石別小学校のみなさんと過ごした1年間は、とても楽しく、毎日が充実していました。一人一人が輝ける石別小学校をこれからも応援しています。本当にありがとうございました。



学習指導員・スクールサポートスタッフ 庭田 美樹

2年間でしたが、学習指導員・スクールサポートスタッフとして石別小学校にお世話になりました。私も初めての経験で始めはとても不安でしたが、職員の方も優しく、児童のみんなも明るく可愛く、楽しく勤務することができました。短い間でしたが、皆さん、ありがとうございました。

## ミュージカル「シンドバットの大冒険」(劇団ポプラ)

3月7日（火）に文化庁主催のミュージカルを実施しました。劇団ポプラによる「シンドバットの大冒険」を本校体育館で保護者や学校運営協議会委員、学童の先生方などにもお越しいただき、ご覧いただきました。子供たちと大西先生がミュージカルに参加する形だったので、楽しみながら観賞することができました。子供たちは緊張しながらも、演出の巧みさや美しさなどに触れて、感動した様子でした。また、本場のミュージカルを間近で観ることができた保護者の方々なども「素晴らしかった。」と大変喜んでいました。とても貴重な体験ができました。



## 第76回卒業証書授与式

17日（金）は2名の卒業生が立派に巣立っていきました。

5名の在校生との呼びかけや歌は、真心が感じられ、これまでの小学校生活を振り返ることができました。また、保護者の思いや願いも温かく、会場全体が祝福に包まれたよい卒業証書授与式となりました。

お越しいただきました保護者の方々、来賓の方々に改めて感謝いたします。ありがとうございました。

